



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



20/10/2023

LEGISLATIVO

Comentario del periodista Óscar Mario Beteta en Radio Fórmula

“Esto está muy bueno, --ayer en redes--, es que el nivel de debate en el Congreso de la Unión, el problema en este país es que no tenemos una democracia representativa y vea la calidad de legisladores que tenemos. Esta mujer, representante del Partido del Trabajo, bueno, ni Cantinflas, no, a ver, dijo esta señora que el Tren Maya va del Istmo de Tehuantepec al Canal de Panamá, bueno, ¿en serio?, por eso estamos así. Dionisia Vázquez García diputada desde el 2018, --por mayoría relativa--, pues ahí, amiga de alguien o comadre o algo, imagínese una legisladora federal diciendo que el Tren Maya va del Istmo de Tehuantepec al Canal de Panamá. ¡Qué incapacidad! ¡Qué ignorancia!”.

<https://drive.google.com/file/d/1N2sS0DwxPEMZpV-zHJrEsB6l-KV9S4nJ/view>